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Дума утвердила 
трехлетний Ошужет 
Шгры

ПРЕДПОЛАГАЕТСЯ, что доходы 
13 2008-2010 годах будут стабильно 
унсличиааться Рост доходон к уров
ню 2007 года cof.iaunr в 2008 году 
7,8%, в 2009-ом -  16,6%, 2010 году -  
28,0%.

Прогнозируемый общий объем 
доходов Оюджога аигоиомиого окру
га п 2008 году опрсдолсн и сумме 112 
926 815,1 тыс, рублей, расходов -  129 
945 417,5 тыс. рублои. Таким обра
зом, дефицит бюджета составит 17 
018 602,4 тыс. рублей.

Утверждены основные характери
стики бюджета автономного округа на 
2009-2010 годы: доходы 2009 года -  
в сумме 122 141 098,0 тыс рублей и 
2010 года -  в сумме 134 151 213,3 
тыс, рублей, общий объем расходов: 
142 733 296,1 тыс. рублей и 149 557 
487,4 тыс. рублей соответственно.

Крупнейшим иаправпением рас
ходов будет оказание финансовой 
помощи муниципальным образовани
ям. Например, объемы регионально
го фонда софинансирования расхо
дов составят за три года более 44 
650 млн. рублей, сообщили в инфор
мационно-аналитическом управлении ■ 
думы Югры.

ИА «Югра^Информ».

НАЦПРОЕКТ

Гпрпуу неоОхпуим Центр

профилактики
_  Д Ж А М И Л Я
Ш А Й Д У Л Л И Н А

НА ПРОШЛОЙ неделе в Мегионе 
побывал главнь|й врач окружного Цен
тра медицинской профилактики, член 
груйпЬ!;: по реализации приоритетно
го национального проекта по здраво
охранению Анатолий Ситников.

Он посетил лечебные учреждения 
Мегиона и поселка Высокого, заня
тия Школы здоровья, пообщался с 
медицинским персоналом.

На встрече с представителями 
городского здравоохранения Анато
лий Петрович рассказал о реализа
ции в ХМАО национального проекта, 
познакомил с итогами социологичес
ких исследований. Их результаты по
казали, что при всей положительной 
динамике развития медицины насе
ление очень осторожно оценивает 
улучшения в сфере здравоохранения. 
Об этом говорят: несколько приведен- 

шых показателей: : около 30% жителей 
округа неудовлетворены длительным 
ожиданием приема, почти 25% не
достаточным: вниманием персонала, 
17% — низкой квалификацией вра
чей, почти 34% -  невозможностью 
записаться на прием к «узкому» спе
циалисту. Поэтому здравоохранению 
округа есть над чем работать,

В своем выступлении Анатолий 
Ситников подчеркнул возрастающую 
роль СМИ в информировании насе
ления, произошел прорыв в инфор
мационном обеспечении реализации 
проектов.

Сегодня Югра в числе 21 терри
тории РФ приступила к пилотному 
проекту в области здравоохранения 
-  разработано 700 стандартов по 
различнь1М видам лечения, которые 
позволят более объективно оценивать 
качество медицинских услуг.

8 Мегионе, по мнению предста
вителя округа, назрела необходи
мость создания Центра медицинской 
профилактики. Таковые есть в дру
гих городах региона. И, как показы
вает опыт, зто значительно повышает 
уровень медицинского обслужива
ния населения.

Приоритетный национальный 
проект продолжает жить -  на его ре
ализацию 8 округе в следующем году 
будет направлено 5 млрд. рублей.
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«Мерседес», картины, премии...
-  таков неполный перечень подарков, которые были вручены со
трудникам отдела внутренних дел по городу Мегиону 9 ноября, в 
канун празднования 90-ой годовщины милиции.

-  День милиции давно уже стал всенародным праздником. И 
это не случайно, ведь безопасность -  важнейший критерий ка
чества жизни общества, -  с такими словами от имени мэра об
ратился к собравшимся в этот день в ДК ’’Прометей” замести
тель главы города по экономике и финансам Алексей Ананьев. -  
Ваша работа часто кажется неблагодарной. Высокая психологи
ческая нагрузка, необходимость оперативно принимать решения
-  все это ваши суровые будни. Звание сотрудника милиции было 
символом чести и доблести в советский период и после слож
ных для страны перемен вновь обретает должный авторитет...

В подарок от администрации ОВД получил автомобиль ’’Мер
седес” . Кроме того, распоряжением главы города 46 стражей 
порядка поощрены премией.

И Р И Н А  Б О Й К О

Поздравили сотрудников ОВД представители суда, руководи
тель приемной губернатора ХМАО по городу Мегиону Владимир 
Мартынюк, секретарь Политсовета местного отделения партии 
’’Единая Россия” Виктор Бобровский.

Исполняющая обязанности директора по социальному разви
тию ОАО ”СН-МНГ” Алена Черных поздравила сотрудников пра
воохранительных органов от имени генерального директора гра
дообразующего предприятия и в дополнение уже оказанной спон
сорской помощи подарила картину для оформления интерьера 
нового здания милиции, которое будет построено в Мегионе в 
ближайшие годы.

А ’’люди искусства” подготовили для стражей порядка празд
ничный концерт.

Illlliililll------------------------------------

К юбилею Николая Гоголя
т

ПРЕДСТОЯЩ ЕМУ юбилею великого 
русского писателя Н.В. Гоголя посвятили уча
щиеся Детской школы искусств свои рабо
ты, представленные на открывшейся вчера 
выставке.

Воспитанники педагога Елены Горностай 
изобразили известных гоголевских персо
нажей Солоху, кузнеца Вакулу, Хлестакова. 
Нашлось место на выставке и мистическим 
героям, русалкам, Вию и другим, создан

ным фантазией юных художников в раз
личной технике.

Целую серию работ подготовила и 
преподаватель -  с помощью современ
ных компьютерных технологий получили 
воплощение сюжеты и герои из произве
дений Гоголя.

Выставка, открывшаяся в библиотеке 
ДХШ, должна заинтересовать и учащихся 
школ города, и преподавателей литературы.
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Минимальная зарплата 
увеличится

R  Ханты-Мансийске губернатор, председатель Правительства
■* Югры Александр Филипенко принял участие в подписании 

Трехстороннего соглашения о минимальной заработной плате между 
Правительством, объединением работодателей и профсоюзов ав
тономного округа.

' Нормативный документ предусматривает повышение минималь
ного размера оплаты труда на территории Ханты-Мансийского ав
тономного округа с 1 января 2008 года до 6300 рублей. Как отметил 
в своем выступлении Александр Филипенко, подписанное соглаше
ние обусловлено социальной необходимостью: "Если говорить о 
существующем положении вещей, то на сегодняшний день по Рос
сии МРОТ составляет 2, 300 рублей. Если говорить о средней за
работной плате по автономному округу, то в 2006 году за 6 месяцев 
она составила 25, 579 рублей, а в этом году -  30, 823 рубля” . Глава 
региона подчеркнул необходимость сохранения стимулирующей 
роли заработной платы. "Это должно способствовать более эф
фективной трудовой деятельности. Главной идеей остается прин
цип дифференциации -поощрение наиболее способных и успеш
ных работников различными дополнительными выплатами и над
бавками” , -  сказал Александр Филипенко.

Также губернатор автономного округа подчеркнул необходимость 
легализации заработной платы, ”по сути, существуют "серые” схе
мы, которые не полностью учитывают материальные взаимоотно
шения работодателя и наемного работника, что негативно сказы
вается, прежде всего, на различных социальных выплатах. Меры 
по легализации поддержат муниципальный бюджет, так как налог 
с физических лиц остается одним из основных источников доход
ной части бюджета муниципалитетов” , - отметил Александр Фили
пенко.

Пресс-служба губернатора округа.

НАСТРОЕНИЕ

-  НАКОНЕЦ-ТО решился воп
рос с размещением Совета ве
теранов войны и тружеников 
тыла. Это та общественная орга
низация, которая помогает нам, 
ветеранам, в решении многих 
проблем, в том числе и житейс- 
ких.Это еще и то место, куда ве
тераны приходят просто пооб
щаться и поделиться своими ра
достями и проблемами. Конечно, 
переезд отнимает много време
ни, но уже скоро Совет начнет ра
ботать в новом помещении по 
улице Советской.Это почти рядом с моим домом.

ПЕНСИОНЕР, 
ВЕТЕРАН ВОВ

Михаил Михайлович 
А Н И К И Н

-  у МЕНЯ хорошее настро
ение, что способствует плодо
творной работе. В наш авиаци
онный клуб пришли новички -  
18 ребят 14-15 лет. Что удиви
тельно, в этот раз девчонок -  
подавляющее большинство. Сей
час они проходят теоретическую 
подготовку.

Думаю, конечно, о перспекти
вах развития клуба. Все будет 
зависеть от финансирования в 
следующем году.

с л у ж а щ и й
Олег В Р У Б Л Е В С К И Й

ЛАЗЕРНОЕ ВОССТАНОВЛЕНИЕ 
ЗРЕНИЯ

ЛАЗЕРНОЕ ЛЕЧЕНИЕ КАТАРАКТЫ 
И ГЛАУКОМЫ

Врачи Тюменского центра микрохирургии глаза 
«Визус-1» проводят предварительную диагностику 

16 ноября в г. Мегионе. 
Запись по тел.: 2-44-94.

Лицензия №  72-01-000118 от  12.01.06 г.

ПОПРАВКА
в  фаницох избирательных участков, опубликованных

в № 79 за 12 октября, допущена опечатка:
1. Дома №№16, 18, 20 и 35 по улице Заречной ошибочно вклю

чены в границы участка N°485. Жители вышеуказанных домов бу
дут голосовать 2 декабря на участке N“486.

2. Дома №№ 21/3, 23, 25, 25а, 25/1, 25/2, 25/3, 27. 29/1, 33, 35 
по улице Садовой ошибочно включены в границы участка №491. 
Жители вышеуказанных домов будут голосовать на участке N2487.

ВЛАСТЬ

Чисто там, где не мусорят
Первый заместитель гла

вы города Игорь Павлов про
вел выездное совещание по 
усилению мер по ликвида
ции несанкционированных 
свалок в поселке Высоком.

ПРОБЛЕМА вывоза твер
дых бытовых отходов перед 
предприятием МУП "Техносер
вис” стоит остро. Каждые две 
недели его работники вывозят 
12 КамАЗов различного мусо
ра с несанкционированных сва
лок.

- Многие жители поселка и 
недобросовестные предприни

матели строительный мусор, ос
татки сгоревших бань, сараев 
просто вываливают на улицу, зах
ламляя проезды и засоряя окру
жающую среду, - говорит Дмит
рий Еградов, начальник МУП 
"Техносервис” . - За лето поселок 
и его окрестности были очище
ны от мусора, однако с завидным 
постоянством свалки продолжа
ют появляться.

Предприятие предоставляет 
услуги по вывозу крупного стро
ительного мусора и твердых бы
товых отходов на специальный по
лигон по их утилизации. Однако 
желающих за 350-400 рублей на
нять машину и людей нет. Гораз-

К ПРАЗДНИКУ

Утверждены экскизы 
снежных городков

в администрации Мегиона утверждены предложенные 
дизайнерами эскизы снежных городков, которые предстоит 
возвести в центре города и в поселке Высоком накануне Но
вого года.

ЭСКИЗЫ оценивались отборочной комиссией по многим кри
териям, в числе основных требований - безопасность посетителей 
городков, удобство расположения и гармоничное сочетание фигур 
и ледяных горок.

По информации управления развития жилищно-коммунального 
комплекса, в этом году из бюджета города на обустройство двух 
снежных городков предусмотрено 4 млн. рублей. До декабря адми
нистрации предстоит на конкурсной основе определить подрядчи
ков, которые воплотят из снега задумки художников.

Управление по связям с общественностью.

В ГОРОДСКОЙ ДУМЕ

На борьбу 
с преступностью

КАК снизить урювень преступ
ности и сделать жизнь мегион- 
цев более безопасной? Эти воп
росы обсуждались на совещании, 
которое провел председатель 
думы Владимир Бойко. В мероп
риятии приняли участие началь
ник городского ОВД Владимир 
Кулаков и представители мэрии.

Уже не раз говорилось о том, 
что материально-техническая 
база мегионской милиции ос
тавляет желать лучшего. Отча
сти решить эту проблему при
звана программа мероприятий 
по профилактике правонаруше
ний на 2008-2010 годы. Сегод
ня этот документ находится в 
стадии разработки. В октябре 
представители мэрии уже на
правляли программу депутатам 
на утверждение. Однако источ
ник финансирования меропри
ятий (к слову, на их реализа
цию необходимо свыше ста 
миллионов рублей) чиновника
ми не был определен. В связи 
с этим программа была снята 
с рассмотрения.

Принимать документ, не 
подкрепленный реальными 
деньгами, это все равно, что 
бороться с преступностью толь
ко «на бумаге». Именно так ко
ротко можно обозначить пози
цию начальника городской ми
лиции. Солидарен с такой точ
кой зрения и глава депутатс
кого корпуса.

Безусловно, комплекс мер, 
направленных на профилактику 
правонарушений, необходим, и 
замечательно, что такая работа 
в этом направлении ведется, - 
заметил Владимир Бойко. - Но 
без финансирования все эти 
планы так и останутся лишь кра
сивой теорией. Мы считаем, что 
мэрии необходимо активизиро
вать усилия по привлечению 
средств из внебюджетных по

до легче под покровом ночи му
сор вывезти в ближайший лес.

По словам первого замести
теля главы города Игоря Павло
ва, необходимо активизировать 
работу по выявлению и наказа
нию лиц, выбрасывающих мусор.

- Нужно подключать все со
ответствующие службы: пожар
ный и санитарный надзоры, ад
министративную комиссию, про
вести несколько акций, чтобы 
люди поняли, что санитарная от
ветственность существует и за на
рушение следует наказание, - 
резюмировал итог совещания 
Игорь Владимирович.

Управление по связям 
с общественностью.

ЦИФРА

5 млн. рублей
перечислила компания «Слав
нефть» детскому саду «Бело
снежка». По сообщению пресс- 
службы ОАО «СН-МНГ», сред
ства пойдут на оснащение но
вого корпуса, капитальный ре
монт которого был завершен 
летом текущего года. Благода
ря поддержке мегионских не
фтяников учреждение будет 
укоплектовано всем необходи
мым: начиная от мебели и раз
вивающих иф, заканчивая обо
рудованием хозяйственно-быто- 
вого назначения.

Выделенные нефтяниками 
средства -  это очередной шаг 
в реализации программы по 
поддержке образовательной 
сферы города. За последние 
два месяца на эти цели было 
направлено более 50 млн. руб.

точников. Первоочередной счита
ют эту работу и депутаты.

Напомним, что результатом 
переговоров, проведенных пред
седателем думы Владимиром 
Бойко с руководством компании 
«Славнефть», стали 7,4 миллиона 
рублей, которые нефтяники ре
шили выделить на укрепление ма
териальной базы городской ми
лиции. И теперь только от опера
тивности работников администра
ции зависит, когда будет подпи
сан договор благотворительнос
ти и деньги поступят в бюджет.

Горожане пишут 
вдуму

ОБРАЩЕНИЯ граждан не
редко становятся поводом для 
выездных совещаний, иницииро
ванных депутатами городской 
думы.

Жители домов, расположен
ных близ магазина по улице За
речной, направили в думу пись
мо, в котором выражали недо
вольство по поводу действий 
директора общества с ограничен
ной ответственностью «Сибин- 
терн». По словам мегионцев, со
седство с магазином доставляет 
им немало неудобств. «Фактичес
ки мы живем во дворе торгового 
центра, а не в жилом микрорай
оне», - считают горожане.

Как следует из направленно
го в адрес председателя думы 
обращения, его авторы уже пы
тались найти поддержку со сто
роны различных служб админи
страции. Однако результат ока
зался нулевым. Хотя на самом 
деле многолетний конфликт, зре
ющий между владельцем мага
зина и жителями соседних с ним 
домов, можно было разрешить 
давным-давно.

Впрочем, поиск виноватых не 
был целью выездного совещания, 
проведенного по инициативе пред
седателя городской думы. «Глав
ное - найти компромиссное реше
ние и восстановить права фаждан,

если таковые были нарушены», - 
считает Владимир Бойко.

С этой целью профильным 
подразделениям были даны со
ответствующие поручения, прове
дены консультации со службой 
Госпожнадзора, и сегодня есть 
основания полагать, что ряд тре
бований, указанных в обращении 
горожан, уже в ближайшее вре
мя будет удовлетворен.

Дополнительные 
доходы в казну 
города

КРУГ городских проблем на
много шире возможностей мест
ного бюджета. Поэтому усилия 
думы сосредоточены на привле
чении в казну Мегиона дополни
тельных доходов. Депутаты ведут 
плодотворные переговоры с гра
дообразующим предприятием. В 
результате, инвестиции нефтя
ников в социальную сферу со
ставляют уже десятки миллионов 
рублей. Кроме того, народные из
бранники стремятся находить 
понимание и поддержку со сто
роны предпринимателей города.

Наглядный итог такого взаи
модействия - новая детская пло
щадка во дворе дома по улице 
Заречной, 1/1. Она приобретена 
и смонтирована на средства из
вестного в городе строительного 
предприятия «Мегионжилстрой».

- Современные, удобные и 
безопасные детские игровые ком
плексы должны быть в каждом 
дворе, - считает председатель 
думы города Владимир Бойко. - 
В этом году при поддержке окру
га на их строительство было вы
делено свыше 12 миллионов руб
лей. Замечательно, что свой вклад 
в благоустройство города вносят 
и представители бизнеса.

ЕЛЕНА y C A H Q B A
пресс-секретарь
городской думы.
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ВЫБОРЫ - 2007

В pmcagy -  
каждому  ̂ Югры

«Программу строительства детских садов нужно 
курировать; понятно, что регион вкладывает 
средства и душу, но и федеральная власть не 

должна забывать, что детские сады - это наше 
приоритетное направление».

Борис Грызлов, спикер ГД РФ

Губернатор Югры Александр Филипен
ко уже не первый раз отметил решение 
вопроса детских садов, как одно из при
оритетных направлений в своей деятель
ности. Сегодня в очереди на место в дет
ский садик - 35 тысяч маленьких югор- 
чан. Детсады посещают менее 40% де
тей. Связано это с тем, что в смутные 
90-е годы количество детских садов силь
но сократилось: многие здания детских 
дошкольных учреждений были перепро
филированы.

Сейчас состояние дел значительно 
улучшилось -  благодаря реализации в 
Югре Плана Путина округ вышел на одно 
из первых мест в России по уровню рож
даемости... Только в 2006 году на свет 
появилось более 20 тысяч маленьких 
югорчан (почти на 40% больше, чем в 1997 
году). Это -  хорошая новость. А плохая -  
резко обострился вопрос с устройством 
малышей в детские сады.

Региональное отделение партии «Еди
ная Россия» считает строительство детс
ких садов приоритетной задачей, которая 
нашла отражение в предвыборной про
грамме «Семь шагов «Единой России» в 
Югре». Действует партийный проект 
«Единая Россия» - детям Югры», направ
ленный на содействие устройству детей 
в дошкольные образовательные учрежде

ния. Эта программа -  также составная 
часть Плана Путина для Югры.

Вклад в детство -  
23 миллиарда рублей

Закон о развитии материально-техни
ческой базы детских учреждений принят 
думой Югры этим летом и будет полнос
тью реализован до 2012 года. Уже опре
делено, где именно появятся детские 
сады, на какое количество мест они бу
дут рассчитаны -  в течение этого года му
ниципальные образования резервируют 
под них земельные участки.

На данный момент в рамках програм
мы идет ревизия существующих детских 
садов, чтобы определить возможность по
вторного использования тех или иных про
ектов.

По инициативе фракции югорских еди- 
нороссов, в ближайшие три года из бюд
жета автономного округа в рамках про
граммы строительства детских садов бу
дет направлено около 23 млрд. рублей! 
Это позволит ввести в эксплуатацию 200 
дошкольных учреждения, рассчитанных на 
35 тысяч мест. Единороссы решили: к 
2012 году очереди в детсады будут лик
видированы.

З А Д А Ч А :

РВШ еН И Вг

35 ООО маленьких жителей
Югры стоят в очереди 
на место в детском саду

V До 2012 г. будет введено
S строй 2 0 0 детских садов 
на 35 ООО мест

ПЛАН ПУТИНА  ~  ПОВШДА РОССИИ!
Место в детском саду - 
каждому дошколенку!

Дошкольным образованием будут ох
вачены практически 100% детей 5-6 - лет
него возраста, 75-80% - остальных детей. 
Фактически же, по оценкам специалис
тов, мест в детском саду хватит всем (ведь 
младенцев, которые тоже считаются дош
колятами, в детсад не отдают).

Программа станет существенным до
полнением к уже действующим окружным 
программам, в соответствии с которыми 
будет введено еще 66 детских садов бо
лее чем на 8 тысяч мест. К примеру, «Раз
витие материально-технической базы со
циальной сферы». В рамках этой програм
мы с 2007 по 2012 годы предусмотрены 
строительство и реконструкция 46 учреж
дений дошкольного образования на 4,5 
тысячи мест.

Газвтна» ««««8дь <тл*чвн»1

НАЦПРОЕКТ «ДОСТУПНОЕ ЖИЛЬЕ»

Формула доступного 
жилья для югорчан

Темпы ЖИЛИ1ЦНОГО строительства 
в Югре впечатляют. По данным на 
август, они опережали прошлогод
ние показатели более чем на 200%. 
в планах окружной власти к 2011 
году довести объемы строительства 
до 1 кв. метра на жителя в год -  
фантастическая цифра для многих 
регионов России.

Но Югра не гонится за рекордами. Уве
личение объемов жилищного строительства 
-  требование времени. И дело не только в 
том, что демофафическая ситуация заметно 
улучшилась, а население округа уже пере
шагнуло полуторамиллионный рубеж.

Власть хочет избавиться от ветхого жи
лья, а новое -  сделать доступным. Это одно 
из основных направлений профаммы дол
госрочного развития страны, которую уже 
привыкли называть Планом Путина. По мне
нию главы государства, единственный спо
соб достичь этого -  строить больше. Соглас
ны с ним и те, кто проработал в области стро
ительства десятки лет.

- Цены на жилье, конечно, не соот
ветствуют уровню доходов большинства жи
телей, - говорит руководитель Департамен
та строительства Георгий Наталуша. -  Но их, 
как вы понимаете, диктует не окружная власть 
и не департамент, а рынок. Реально повли
ять на ценообразование можно только од
ним способом -  из года в год увеличивать 
объемы строительства. Это мы и делаем. 
План ввода нового жилья в этом году -  900 
тысяч квадратных метров, в следующем -  
1.100, а через три года мы достигнем полу
тора миллионов квадратных метров вводи
мого жилья в год. Столько не строят нигде. 
Может быть, только в Москве и Санкт-Пе- 
тербурге...

Действительно, средства, которые у нас 
ежегодно направляются на жилищное стро
ительство и реализацию ипотечной профам
мы, примерно сопоставимы с двумя годовы
ми бюджетами Курганской области! Есте
ственно, что такое внимание к «жилищной 
проблеме» в скором будущем должно при
нести результат.

Благодаря ипотечной программе, кото
рая действует в округе не первый год, тыся
чи югорчан уже смогли улучшить свои жи
лищные условия. Кроме того, по данным 
Департамента строительства, рост цен на жи
лье остановился, а в некоторых районах Юфы 
цены на него даже снизились. Но, чтобы ре
шить жилищный вопрос раз и навсегда, пред
стоит сделать еще многое.

По ипотеке • первые
Недавно губернатор Югры Александр 

Филипенко в своем бюджетном послании 
думе подчеркнул, что приоритетом на бли
жайшую «трехлетку» останется строительство 
жилья и увеличение доли социального жи
лья.

Для реализации этой задачи в жилищ
ную профамму будут внесены корректиров
ки. При сохранении объёма финансирования 
должна возрасти эффективность реализации 
профаммы. Произойдет это благодаря пе
рераспределению финансовых потоков, на
правляемых на реализацию подпрограмм 
ликвидации непригодного жилья, строитель
ства социального жилья и инженерных се
тей. Напомним, что сразу после старта 
нацпроекта «Доступное жилье» депутаты ок
ружной думы, большинство из которых еди
нороссы, приняли Программу «Улучшение 
жилищных условий населения Ханты-Ман- 
сийского автономного округа — Юфы до 2015 
года». Только для реализации подпрофам-

мы «Ипотечное жилищное кредитование» 
было предназначено 44 миллиарда рублей. 
Так, в прошлом году благодаря мерам гос
поддержки жилищных кредитов выдано на 15 
млрд. рублей. В итоге Юфа заняла первое 
место в России по объему ипотечных креди
тов на душу населения.

И балки тоже...
Но главная задача на сегодня -  реше

ние вопроса по ветхому жилью, снижение 
себестоимости квадратного метра вводимо
го жилья в округе. Благодаря подпрофамме 
«Обеспечение жилыми помещениями фаж- 
дан, проживающих в жилых помещениях, не
пригодных для проживания» этот процент в 
ближайшие пять-семь лет будет заметно сни
жен. В целом из непригодных для прожива
ния жилых помещений необходимо будет пе
реселить более 170 тысяч югорчан. В Госду
ме РФ поддержали губернатора Юфы в ре
шении этой проблемы. Единороссы предло
жили выделить Ханты-Мансийскому автоном
ному округу субсидию в размере 97 млн. 937 
тью. рублей на проведение ремонта много
квартирных домов и переселение людей из 
аварийного жилья. А их соратники из окруж
ной думы решили всерьёз взяться за реше
ние «балочной» проблемы. По инициативе 
фракции «Единой России», в окружной думе 
было принято решение: признать балочный 
массив бесхозным жильем. Проведена его 
инвентаризация. Сейчас разрабатывается 
профамма переселения людей из бесхозного 
жилья. Здесь много сложностей. Они заклю
чаются даже в определении количества лю
дей, проживающих в балках. Дело в том, что 
далеко не все из жильцов там зарегистриро
ваны. К тому же, есть фаждане, которые име
ют существенный доход и давно могли бы 
самостоятельно улучшить свои жилищные ус
ловия. Многие просто ждут помощи от госу

Еще одним шагом регионального от
деления партии «Единая Россия» по ре
шению проблемы нехватки дошкольных 
учреждений станет контроль за возвра
том зданий детских садов, занятых дру
гими учреждениями. Всего в 2007—2008 
годах будут возвращены 22 здания на 
три с лишним тысячи мест.

...Нельзя забывать, что вклад в пол
ноценное воспитание детей -  это не 
только будущее Югры. Сегодня это - ак
туальнейшая проблема, от решения ко
торой во многом зависят комфорт и бла
гоустроенная жизнь жителей нашего ре
гиона. Хочется отметить, что единорос
сы принимают все меры для того, что
бы ускорить реализацию программы 
«Единая Россия» -  детям Югры» в пол
ном соответствии с курсом Президента 
Путина.

Ирина М арьина.

дарства... Поэтому сейчас главное внима
ние будет уделяться наименее социально 
незащищенным жителям балков. Многие из 
них смогут улучшить свои жилищные усло
вия в рамках ряда федеральных и окруж
ных программ.

Во благо югорчан
Чтобы снизить цены на жилье, недоста

точно просто строить больше. Не должно 
бьп"ь перебоев с поставкой стройматериа
лов, а качество вводимого жилья должно 
соответствовать европейским стандартам.

Поэтому власти округа разрабатывают 
комплекс мер, которью включают в себя 
увеличение малоэтажного и объемно-мо- 
дульного строительства. Губернатором по
ставлена задача: в ближайшее время обес
печить Юфу на 70% собственными строй
материалами.

Сейчас большинство стройматериалов
-  привозные. Мало того, что их транспор 
тировка значительно увеличивает его цену 
последние год-два в «горячий» летний пе 
риод стройматериалов просто не хватает 
Таким образом, под уфозой срыва оказа 
лись намеченные темпы строительства.

Поэтому была разработана концепция 
развития стройкомплекса. В его основу лег
ли 15 инвестиционных проектов в области 
стройиндустрии. Крупнейшие из них пред
полагают строительство в ближайшие 3-7 
лет заводов по производству необходимых 
Югре стройматериалов: цемента, стекла, 
труб, базальтового волокна.

Кроме того, в округе увеличена доля 
частных инвестиций в финансировании жи
лищного строительства: в прошлом году она 
увеличилась почти в 2,5 раза по сравне
нию с 2005 годом и составила 7,5 милли
арда рублей. Это значит, что нафузка на 
окружной бюджет из года в год становится 
все меньше и средства можно направлять 
на реализацию других приоритетных про- 
фамм.

Так что не зря о нашем округе говорят: 
здесь строят будущее. Югра -  наглядный 
пример того, как нужно заботиться о лю
дях.

АНДРЕЙ Волков.
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Реестровый номер торгов: 69-ОА

Администрация города Мегиона изве1цает о 
проведении открытого аукциона на право заключе

ния муниципальных контрактов на выполнение 
работ по устройству снежно-ледовых городков в г.

Мегионе по 3 ЛОТам.
1. Заказчик -  управление развития жилищно -  ком

мунального комплекса администрации города Мегиона.
Почтовый адрес: 628685, Ханты-Мансийский автоном

ный округ - Югра, Тюменская область, г. Мегион, ул. Не
фтяников,8.

Номер контактного телефона: (34663) 3-16-11.
2. Уполномоченный орган (организатор конкурса) -  

отдел организации конкурсов Департамента экономичес
кой политики администрации города Мегиона.

Почтовый адрес: 628685, Ханты-Мансийский автоном
ный округ - Югра, Тюменская область, г. Мегион, улица 
Нефтяников, 8, каб. 309.

Адрес электронной почты: megion - tende r®  
admmegion.ru.

Номер контактного телефона: (34663) 3-56-56, факс. 
(34663) 3-51-95.

3. Предмет муниципального контракта: выполнение 
работ по устройству снежно-ледовых городков в г. Меги
оне.

4. Место поставки товара, выполнения работ, оказа
ния услуг:

ЛОТ N“ 1 -  г. Мегион, ул. Заречная, городской стади
он;

ЛОТ N“2 -  п. Высокий, ул. Ленина, д.бЗ;
ЛОТ №3 -  г. Мегион, купель на р. Mere.
5. Начальная (максимальная) цена муниципального 

контракта (цена ЛОТа):
ЛОТ №1 -  2600000,0 руб.
ЛОТ №2 -  800000,0 руб.
ЛОТ №3 -  350000,0 руб.
6. Срок, место и порядок предоставления документа

ции об аукционе:
документация об аукционе предоставляется бес

платно со дня опубликования настоящего извещения в 
течение двух рабочих дней на основании запроса любого 
заинтересованного лица, поданного в письменной Фор
ме. в том числе в Форме электронного документа (Форма 
запроса и аукционная документация размещены на офи
циальном сайте: www.admmeaion.ru/ в разделе; Вни- 
маиие. конкурсы!/^ пп ялпрг.у : 628685. Ханты-Мансийс-
кий автономный округ - Югра. 
гион. УЛ. Нефтяников. 8. каб.

Тюменская область, г. Ме- 
309, в рабочие дни, с 13

ноября 2007 года по 3 декабря 2007 года, с 9-00 час, до 
17-00 час, местного времени.

Контактный телефон: (34663) 3-56-56, факс 3-51-95.
7. Рассмотрение заявок на участие в аукционе состо

ится по адресу:
628685, Ханты-Мансийский автономный округ - Югра, 

Тюменская область, г. Мегион, ул. Нефтяников, 8, начи
ная с 10 час.00 мин. 4 декабря 2007 года

8. Место, дата и время проведения аукциона:
аукцион состоится по адресу: 628685, Ханты-Мансий-

ский автономный округ - Югра, Тюменская область, г. 
Мегион, ул. Нефтяников, 8, 6 декабря 2007 года, в 10 
час. 00 мин.

9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим 
поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг уч
реждениям и предприятиям уголовно-исполнительной си
стемы и (или) организациям инвалидов: не предусмотре
ны.

СПОРТ

MezuDHKbi в числе призеров
в окружном центре состоялся Окружной фести

валь настольного тенниса, посвященный 425-летию 
основания города Ханты-Мансийска.

Он стал рекордным по массовости -  в нем приняли 
участие 154 спортсмена от 7 до 70 лет. Теннисисты при
ехали не только из городов и районов нашего округа, но 
из ЯНАО и города Кургана.

Приняли участие в соревнованиях и мегионские 
спортсмены, и даже боролись за медали. В группе 1957- 
1948 годов рождения в поединке за 3-е место встрети
лись два мегионца Юрий Мотошин и Александр Рубан, 
последний победил со счетом 3:2. В группе 1947 года и 
старше в решающей встрече за 1 -е место боролись ста
рейший участник турнира, мегионец Валентин Цысь и 
представитель Ханты-Мансийска Вячеслав Марков. Сна
чала наш спортсмен повел в счете и был близок к побе
де, но проиграл в пятой решающей партии и стал се
ребряным призером.

Александр Гуденин.

ТОРГИ

п о п  ЗАНАВЕС
---------------------

mil
Реестровый номер торгов 57-ОК

ПРОТОКОЛ № 59/3 
ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

г. Мегион, 8 ноября 2007 г.
Предмет конкурса: открытый конкурс на право заключения 

муниципального контракта на выполнение работ по оценке рыноч
ной стоимости объектов муниципальной собственности городского 
округа город Мегион, сдаваемых в аренду.
Состав конкурсной комиссии: 9 человек

Кузьмин А.А

Павлов И.В.

Ананьев А.Г.

Дубровский В.В.

Кеврух В.В.
Махт Т.Н.

Радецкий А. В.

Фролов А.В.

глава города Мегибна, председатель комиссии

первый заместитель главы города, заместитель 
председателя комиссии___________________________________

Ч лены  комиссии:

заместитель главы города по экономике, финансам н 
бюджету
председатель Думы города Мегиона, депутат Думы города 
Мегиона по избирательному округу №2
заместитель главы города по организации профилактики 
правонарушений
директор департамента муниципальной собственности
начальник отдела организации конкурсов департамента 
по развитию потребительского рынка и поддержке 
предпринимательства____________________________________
начальник управления поддержки предпринимательства 
департамента по развитию потребительского рынка и 
поддержке предпринимательства, аукционист_____________
начальник юридического управления.

Заседание проводится в присутствии 6 членов комиссии.
Кворум имеется. Комиссия правомочна.
Заказчик -  Департамент муниципальной собственности.
Источник финансирования: местный бюджет.
Начальная (максимальная) цена муниципального контракта: 842 

000,0 руб.
Место и срок выполнения работ: по месту расположения иму

щества городского округа город Мегион, 4-й квартал 2007 года.
Порядок оплаты - оплата безналичным расчетом, без предопла

ты, по предъявлении счетов -  фактур в течение 10 дней.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе осуще

ствлялось по адресу: г. Мегион, ул. Нефтяников, 8,11 октября 2007г., 
с 10 час.ОО мин. до 10 час. 55 мин. по местному времени.

Процедура рассмотрения заявок на участие в конкурсе прово
дилась конкурсной комиссией 30 октября 2007 года, с 14 час. 00 
мин. до 14 час. 40МИН.ПО вышеуказанному адресу.

Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе проводи
лись 8 ноября 2007г., с 14 час. 10 мин. по местному времени.

Оценка и сопоставление конкурсных заявок проводились по сле
дующим критериям:

1. Цена контракта.
2. Сроки выполнения работ за единицу оцениваемого объекта.
3. Срок предоставления гарантий качества.
Допущены к участию в конкурсе следующие конкурсные заявки:

Р е г и с т р а ц и о н н ы й  
н о м е р  з а я в к и

У ч а с т н и к  р а з м е щ е н и я  з а к а з а ,  
п о д а в ш и Л  з а я в к у

П о ч т о в ы й  а д р е с  У ч а с т н и к а  
р а з м е щ е н и я  з а к а з а

2 З А О  А г е н т с т в о  о ц е н к и  
« П р а й с  -  И н ф о р м »

6 2 8 4 0 1  г. С у р г у т  
у л . М е л и к  -  К а р а м о в а .  д . 4 5 /2  

т е л . ( 3 4 6 2 ) 2 5 - 4 0 - 3 0 ;

3 О О О  Н К Ц «  А У Д И Т О Р - Ч »  
Р е с п у б л и к а  Т а т а р с т а н

Р е с п у б л и к а  Т а т а р с т а н  
4 2 3 8 1 0  г . Н а б е р е ж н ы е  Ч е л н ы ; 

б -р  Р у б а н е н к о .  д ,  3 
т е л . ( 8 5 5 2 ) 3 9 - 5 6 - 7 1

5 О А О  « Р е ф о р м а » 6 2 8 4 0 0  г. С у р г у т  
у л .  П р о ф с о ю з о в , 14 

т е л . ( 3 4 6 2 ) 2 3 - 2 5 - 7 7
б О О О  « С и б и р ь  -  Ф и н а н с » 6 2 8 6 1 6  Х М  А О  - Ю г р а  

г . Н и ж н е в а р т о в с к  
у л .  М и р а ,  д .4 6 ,о ф и с 2 0 5  

т е л . ( 3 4 6 6 ) 6 5 - 1 3 - 0 9
g О О О  « И н с т и т у т  о ц е н к и  

с о б с т в е н н о с т и  и ф и н а н с о в о й  
д е я т е л ь н о с т и »

6 3 4 0 6  1 г. Т о м с к  
п р . Ф р у н з е ,9 6 а  

т е л .  ( 3 8 2 2 ) 5 2 - 2 5 - 6 1

i 1 З А О  « Ц е н т р  н е д в и ж и м о с т и »  
Т ю м е н с к а я  о б л а с т ь  

Х М А О  -  Ю г р а

6 2 8 6 8 4  
г . М е г и о н  п р -т  П о б е д ы .I  

т е л .  ( 3 4 6 6 3 ) 3 - 0 2 - 7 3

12 И н д и в и д у а л ь н ы й  
п р е д п р и н и м а т е л ь  б е з  

о б р а з о в а н и я  ю р и д и ч е с к о г о  
л и ц а  Д ж о х а д з е  Г у р г е н  

С а л и б е е в и ч  
Х М А О  -  Ю г р а

6 2 8 6 8 4  г. М е г и о н  
п р .  П о б е д ы ,  1 0 -2 4

Конкурсная комиссия рассмотрела заключение Заказчика о со
ответствии установленным в конкурсной документации критериям и 
произвела оценку и сопоставление конкурсных заявок:

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Совет ветеранов ВОВ 
поздравляет с юбилеем! 

ЕЖУНОВА Алексанщт Леонтьевича, 
ЗАВОРУХИНУ Валентину Федоровну, 

СИМАКОВУ Зофию Брониславну.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Дорогую и любимую 
мамочку н бабушку 

КОВАЛЕВУ Валентину Федоровну 
поздравляем с 80 - летним юбилеем!

Седеют волосы упрямо.
Стареют милые черты.

Но ты не огорчайся, мама,
Своих детей взрастила ты.
Благодарим тебя за ласку, 
за доброту, за теплоту...

Живи и нам на радость 
И не считай свои года,

Здоровой, бодрой и красивой 
Желаем быть тебе всеща!

Дети, внучка^

Penictpeiui
оюшИ
номер

ЗАО Апетгтст

>Пр«Пс -  Инфс|м>> 
Й2840| г. Сург>т 

ул Мсллк- 
Карамова. я.-1.̂ Л2
та.И2)2?-Д0-30;
<>хзикц« 

АУДИГОР-Ч- 
Респуйлик» 
Татарстан 
42М10Г 

И»й«рехнме Чслнм 
6-р PyftaJiajKO. 

д. 3 тел. (8552) ЗР-

ОАО «Реформа» 
628400 г. Cyvryr

ул. 11 рофсоюэов, 14 
:. f3462> 23-25-77

D oCllOll}» -  
laiicx 62R<>IA

COO.. Фтшисм >
XMAO - Юл» 

г. Ц|гжнви»ртсч\ек 
>71 Miipn

л46.офне205 7еп. 
f34t>t>ni.<-1.4-0‘>
ООО «HMCimyi 
mteiMi <o6cneii- 

ж к л ! II <t»iiinii<x<Bon
Я«ИГвПкН<ЧТП»

63-1061 г. Томск 
пр. Фр>-юс.9ба тел 

f3B221 52-2.'̂ -61
:)АО «Цектр 

недвиж11>«ости» 
Ткмо1схая ойпясть 

ХМАО -  Юл» 
628684 г. М«1110н 

П|>>т11о(Ъды.1 тел. 
(ЗЛбв?) 3-02-73--№3=1------
Датахшк Гя>х»и 

С'»л>в««|11Ч
ХМАО-ЮГР1

Цене 
контракта 
842 000,00 

p>4J,

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на 
участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на уча
стие в конкурсе следующих порядковых номеров:

Регист1Х1Ш10Ш1ыЙ 
номер заявки

Участник конкурса, cj o  адрес Присвоенный 
поряпковый 

номер контракта
2 ЗЛО Агентство оценки «Прайс -  Информ» 

628401 г. C>-prvr >TL Мелгас -  К'арамойа, д.45-'2 
тел.(3462)25-40-30;

1 (первый)

3 ООО НКЦ« АУДИТОР-Ч» 
Респ><5лика Татарстан 

423810 г. Набережные 4ejm u(J-p  РуСаненко, 
Д-3

тел. (8552) 39-56-71

2 (второй)

П ЗАО «Цекгр недвижимости» 
Тюменская овласть ХМЛО -  Югро 

628(584 г. М егпонпр-т Победы, 1 
тел. (34663)3-02-73

3 (третгаЧ)

6 OCXD -  Финаис»
628616 ХМАО -  Ю гра г. 1411жневартовск 

уп. Мире, д.46,офнс 205 
тел. 0 4 6 6 ) 65-13-09

4 (четвертый)

5 ОАО «Реформа»
628400 г. Сург>т ул. П1юфсоюгзов,14 

тел. (3462) 23-25-77

5 [.пятый)

12 Икщшндуальный предприниматель беа 
образования юридического nmta 

Джохадзо Гурген Салибесв1п  
ХМЛО -  Югра

6 Гшсстой)

8 ООО «Инстнг^'г оценк» собственности н 
ф10Ш{С0В0й деятельносп!»

634061 г. Т с«ск  пр. Фр\‘нзе,96а 
тел. (3822) 52-25-61

7 (седьмой)

Признать победителем конкурса ЗАО Агентство оценки «Прайс 
-  Информ», 628401, г. Сургут, ул. Мелик -  Карамова, д.45/2, 
тел.(3462)25-40-30, конкурсной заявке которого присвоен первый 
порядковый номер.

Голосовали:
За 6
Против нет
Воздержались нет
Заказчику, Департаменту муниципальной собственности, на ос

новании ст. 28 Федерального закона от 21.07.2005 Мо94-ФЗ «О раз
мещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание 
услуг для государственных и муниципальных нужд» в течение трех 
рабочих дней со дня подписания протокола оценки и сопоставле
ния заявок необходимо передать победителю конкурса один экзем
пляр протокола (номер 2) и проект контракта, приложенного к кон
курсной документации, с включением условий, предложенных по
бедителем конкурса в конкурсной заявке, и в срок, указанный в кон
курсной документации, подписать с победителем конкурса муници
пальный контракт на условиях, указанных в конкурсной заявке и кон
курсной документации.

Заседание комиссии окончено 8 ноября 2007г., в 14 час. 20 
мин. по местному времени.

Протокол подписан всеми присутствующими на заседании чле
нами конкурсной комиссии.
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